

There are no translations available.



Las misiones solidarias odontológicas de la Junta de Beneficencia que, desde junio de este año recorren diferentes lugares de las tres regiones del país, hasta el mes de septiembre han beneficiado a un total de 34.230 familias a través de la realización de 19.152 procedimientos dentro de las atenciones preventivas que consisten en profilaxis dentales, fluorización, colocación de sellantes; y de atenciones curativas como las restauraciones, extracciones y prótesis dentales.

El objetivo de la Junta de Beneficencia es brindar la ayuda social y atender las patologías bucodentales que afecta a la mayoría de la población rural en condiciones de vulnerabilidad entre los que se encuentran, niños, adultos, adultos mayores y personas con discapacidades que habitan en lugares donde la atención no llega.

En estos cuatro meses de atención, la misión solidaria Odontológicas ha atendido a la población de 8 Provincias como Guayas, Chimborazo, Los Ríos, Bolívar, Manabí, Santa Elena, Sucumbíos y Napo; 22 cantones como Guayaquil, 24 de Mayo, Santa Elena, Lago Agrio, Cumandá, Pallatanga, Naranjal, Tena, Babahoyo, Montalvo, San Miguel, Nobol, Balao, Chimbo, Simiatug, Colimes, Baba, Ventanas, Guaranda, Duran, Palestina y Vinces.